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信靠信服信靠信服信靠信服信靠信服    

    
三月一日，我正式調往廣華醫院的院牧部事奉，即將離任的那位院牧急不及待地帶我週圍

巡視病房，由二樓至十一樓，每層樓均有東南北座，合共 30 個病房。她刻意地把每個病

房的病房經理及基督徒醫護員工都介紹給我認識，雖然所接觸的都是一張張陌生的面孔，

但我卻感受到溫暖又親切，這是出乎我意料之外的。在一星期的工作移交中，我要面對不

同的病患者、要適應新的工作環境及同工，還接了兩個急 call，真有點兒手足無措。但內

心卻有說不出的興奮和感恩。感謝神開啟我的眼界，讓我可以接觸不同病患的群體，令我

的事奉範疇大大擴闊。這是一個美好的開始，新的體驗和學習，全是恩典。 

 

還記得自己剛知道要調到廣華醫院工作時，內心那種驚惶不安。我體會到自己對未知的事

情往往存著許多疑惑，疑惑減退我對神的信心。同時，我亦很怕離開熟悉的環境，因為

在自己的安全地帶內，我有十足把握，穩操勝券。但在新環境、新挑戰和新人事之中，

我發現能力上和知識上的限制，加上我不願放下自己以往在黃大仙醫院所建立的工作。

因此，在這次調職的過程中，我深切體會自己的軟弱、小信及生命中的幽暗面。我曾問

自己是做自己喜歡的工作？還是做神要我做的工作？話事人是自己還是神？感謝神在我

屬靈生命經歷挑戰的日子中，祂賜下話語及引導我走在祂喜悅的道路上。 

 

神給我的第一個提醒是來自路加福音一章 26-38 節，祂提醒我們要「順服」。「順服」是：

1.1.1.1.來自我們確定這是神的旨意來自我們確定這是神的旨意來自我們確定這是神的旨意來自我們確定這是神的旨意。當我們確定這個呼召是從神而來之後，就可以安然去領受，

無論經歷多少的險阻困難，都相信神必與我們同行。因此，縱然那份差使是一份沉重的工

作，在人看來，是難以成就，但只有神賜下能力，不可能的事都會成為可能的。2.2.2.2.    是來自是來自是來自是來自

相信相信相信相信神突破我們的限制神突破我們的限制神突破我們的限制神突破我們的限制。當天使加百列向馬利亞宣告她要懷孕生子時，令馬利亞受到極

大的衝擊。一方面，馬利亞知道自己將會成為救主的母親，她絕對沒有想過神竟揀選自己

承擔如此重任？另一方面，馬利亞想到自己怎可能未婚懷孕生子呢？如何向未婚夫約瑟開

口呢？無論她如何解釋，都不能令約瑟相信這個胎兒是由聖靈感孕，這件事實在令人難於



接受。在當時的社會，未出嫁的女子懷孕生子，是最不名譽的事，也是最危險的事，因為

她不但被父母趕走，被未婚夫休掉，並且還可能被群眾拿石頭擲死。事實上，當我們被神

揀選去承擔某些職份時，我們往往會發現那是超乎自己的能力，超出熟悉的範疇，不能勝

任。神要我們離開自己的安全地帶，祂要擴張我們的眼界，裝備我們去承坦更大的職份，

有時祂甚至要領我們進入的曠野之地，那是我們未曾預備去面對的歷程，但愈艱難的磨煉，

屬靈生命才會更堅穩。在縣崖削壁上的青苔，往往比生在路旁或山邊的青苔更加鮮艷奪目。

3.3.3.3.順服是來自認定我們的一切全屬主順服是來自認定我們的一切全屬主順服是來自認定我們的一切全屬主順服是來自認定我們的一切全屬主。馬利亞決意順服，回應神說：「「「「我是主的使女我是主的使女我是主的使女我是主的使女，，，，

情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上。。。。」」」」神就按照祂的旨意通過馬利亞來成就了。馬利亞甘

心樂意領受神的旨意，是因為她清楚認知自己的身份和位份，她是主的使女，她的任務是

要做主人吩咐她做的每一件事情。 

 

神給我的第二個提醒是來自耶利米書十二章 5 節耶 和 華 說：「你若與步行的人同跑你若與步行的人同跑你若與步行的人同跑你若與步行的人同跑，，，，

尚且覺累尚且覺累尚且覺累尚且覺累，，，，怎能與馬賽跑呢怎能與馬賽跑呢怎能與馬賽跑呢怎能與馬賽跑呢？？？？你在平安之地你在平安之地你在平安之地你在平安之地，，，，雖然安穩雖然安穩雖然安穩雖然安穩，，，，在約但河邊的叢林在約但河邊的叢林在約但河邊的叢林在約但河邊的叢林

要怎樣行呢要怎樣行呢要怎樣行呢要怎樣行呢？？？？」神告訴我：「今天你所行的，在我眼中只是平路；明天你要走過叢林，

攀山越嶺。若然你不能面對今天的困難，就不能為我走更難、更遠的路。」我知蒙召之路

是從來不會好走。神的當頭棒喝令我昂然踏入新里程。 

 

面對人生的挑戰或困難時，我們實在需要完全信靠神，我們只要去到祂的面前，向祂赤露

敞開，承認自已的軟弱、限制及憂慮，切切尋求祂的幫助和引導。雖然我們不明白祂為什

麼有這個安排，但我們相信神是不會錯的，祂給我們的一切都是出於祂的美意。我們學習

用信心去抓住神的話前進吧！我們不要看前面的道路能否通行，因為困難擺在我們的前面

時，常常為我們的信心帶來挫折和打擊，令我們卻步不敢前行，甚至後退。有時，我們又

想等神為我們開路，移去一切攔阻時，我們才敢慢慢試著前行。但這是錯的，若神陪著我

們向前衝，我們就憑信心抓住祂的應許向前衝吧！好似毫無阻攔一樣，路自然會為我們一

步一步的敞開。 


